



6 Pièces

235 m²

Réf. 4108

535 500 €

Ste-Foy-la-Grande

Maison à vendre (33220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusive à Beyond Immobilier, découvrez cette élégante maison de maître, un véritable havre de paix pour une famille, dans un parc d'environ 6 000 m². Idéalement située, elle permet un accès à pied à tous les commerces ainsi qu'à la gare (ligne directe vers Bordeaux). Dès l'entrée, le charme opère : carreaux de ciment authentiques et escalier du XIXe siècle témoignent du soin apporté par les propriétaires pour préserver l'âme de cette demeure, tout en y intégrant le confort moderne indispensable à notre époque. Le rez-de-chaussée se compose d'un vaste salon/bureau, d'une salle à manger, ...

Exclusive to Beyond Immobilier, discover this elegant manor house, a true haven for families, in a park of approximately 6,000 m². Ideally located, it offers walking access to all local shops and the train station (direct line to Bordeaux). From the moment you step inside, the charm is undeniable: authentic cement tiles and a 19th-century staircase showcase the care taken by the owners to preserve the spirit of the home while seamlessly integrating all the modern comforts we expect today. The ground floor features a spacious living room/office, a dining room, a functional kitchen, and a ...

BEYOND IMMOBILIER

52 Rue Guadet - 33270 ST-EMILION

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

